
   

 

 

開友会新潟支部総会・懇親会 
 

 

 

 

 

異例の猛暑続きとなった夏もようやく落ち着いた 9 月 ２１ 日。新型コロナの影響で長らく

中止が続いた開友会新潟支部総会・懇親会が、ついに４年ぶりに開催されました。 

 

今回の会場は新潟市東堀の「かき忠」本店。久方ぶりの開催となったこともあり、今回は伊藤

博明先輩、長岡久人先輩に遠路はるばる駆けつけていただいた。また、ＤＢＪからは友定常務執

行役員にご来新いただいたほか、新潟支店からも和田支店長はじめ総合職フルメンバーでご出

席いただきました。さらに、第四銀行からご出向されていた田中信也さんにもご参加いただき、

総勢 17名の賑やかな会となりました。 

 

開催に先立ち、今泉幹事から事業活動、予算・決算の報告がなされたあと、DBJ 友定常務、和

田支店長より来賓のご挨拶をいただき、日本海エル･エヌ･ジー瀨川専務の乾杯のご発声で宴が

スタート。いつしか、歓談の輪が広がり、４年の空白を埋めるかのように、あちらこちらで話に花

が咲き、大いに盛り上がりました。宴も酣となった頃、伊藤先輩、長岡先輩から近況のご報告を

いただき、今回初参加となった高橋真一さんからご挨拶をいただきました。最後は日本海エル･

エヌ･ジー保坂部長の音頭で中締め。次回の再開を約し、名残惜しくもお開きとなりました。 

 

【写真は次頁】 



   

 

【前列右側より】今泉幹事、DBJ友定常務、長岡久人先輩、伊藤博明先輩、DBJ新潟支店立木さ

ん、河村さん、日本海曳船髙橋さん 

 

【後列右側より】DBJ 新潟支店松本さん、大舘さん、日本海エル・エヌ・ジー保坂さん、DBJ 和田

新潟支店長、村田さん、日本海エル・エヌ・ジー瀨川さん、DBJ 新潟支店古川さん、上越ケーブル

ビジョン田中さん、エヌ・シィ・ティ工藤さん、日本海曳船佐藤さん 

 


